

26.06.2007 - 07:21 Uhr

Media Service: «Les scientifiques suisses veulent faire de la recherche en Europe»*Berne (ots) -*

Le ministre de l'Education, de la Science et de la Recherche Pascal Couchepin a signé lundi le nouvel accord avec l'Union européenne en matière de recherche. La collaboration avec l'UE est très féconde, salue la biologiste bernoise Marianne Geiser Kamber: "Nous, les chercheurs suisses, attendons depuis longtemps. Nous voulons aussi participer au nouveau programme de recherche de l'UE. Les coopérations sont importantes car, dans un petit pays comme la Suisse, nous ne trouvons qu'un nombre limité de partenaires."

Interview avec swissinfo:

http://www.swissinfo.org/fre/a_la_une/detail/Les_scientifiques_suisses_veulent_faire_de_la_recherche_en_Europe.html?siteSect=105&sid=7952929&cKey=1182761219000

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100537167> abgerufen werden.